## 令和7年度 1学期始業式のあいさつ

2年生から6年生のみなさん、おはようございます。そして、進級おめでとうございます。

教頭先生から紹介がありました、4月から兵藤校長先生にかわり、新しく日進小 学校の校長先生になった生田 泰史(いくた やすし)といいます。

日進小は、「にっこり笑顔」と「一流のあいさつ」という合言葉があると聞いています。みなさんの笑顔と元気なあいさつを楽しみにしています。

このあとの入学式でも、新1年生の子どもたちに、日進小の合言葉「にっこり笑顔」と「一流のあいさつ」についてのお話をします。在校生のみなさんには、1年生のお手本となるような、かっこいいお兄さん、お姉さんであってくれることを信じています。「にっこり笑顔」と「一流のあいさつ」をがんばっていきましょう。

さて、新年度が始まります。どの子も新しい学年になって、「今年もがんばろう」とか「今年こそはがんばろう」と思っているのではないでしょうか。校長先生は、みなさんが、毎日、笑顔で元気に登校してくれることを一番に願っています。

そして、みなさんががんばっている姿を見ることが、先生たちの何よりの喜びです。一人一人が笑顔で過ごせる優しい雰囲気の日進小学校にしてください。よろしくお願いします。

これで、校長先生のお話を終わります。静かに聞いてくれてありがとう。